

¡SERPIENTE DE VERANO!

Nos lo temíamos. Un enorme ofidio de especie ignota ha salido este verano de las aguas abisales del Manzanares. ¡La serpiente de verano es verdad! El horrible culebrón, escamoso y fosforescente, ha devorado multitud de enseres vomitando aquellos que no pudo digerir. Los enseres devueltos están ahora en la Casa Consistorial a disposición de quien acredite ser su dueño. Son éstos:

Tres procuradores con su lote de adverbios, metáforas, sacáforas, etc., que llevaban envueltos en una enmienda a la totalidad.

* * *

Una incompatibilidad en estado avanzado de putrefacción.

* * *

El alcalde.

* * *

Una especie de alquitrán de baja calidad, que analizado en el Instituto Pasteur, de París, ha resultado ser el tinte de los bigotes de Iñigo.

* * *

Doce mil censores diplomados en la Escuela de Sordomudos.

* * *

Quince agentes de la CIA disfrazados de cuadro flamenco, con sus guitarras correspondientes.

Las canciones completas de Juan Manuel Serrat, quedándose, no obstante, con las letras de Antonio Machado dentro.

* * *

Dos crepúsculos de ideologías y un «phatos» con foie-gras de imitación.

* * *

Los dos senos izquierdos de Sara Montiel.

* * *

Un Santiago Bernabéu rampante, en fondo blanco sobre campo de goles.

* * *

Un futuro con miriñaque, enaguas, corpiño, celada, adarga al brazo y galgo corredor, cojo.

* * *

Un bunkérida erectus.

El abrigo de chinchilla de Massiel impoluto como si saliera del tinte.

* * *

Un numerario en calderilla.

* * *

Las obras completas en plastelina de Juan de Avalos.

* * *

Una asociación descargada envuelta en celofán y bellamente atada con un lazo azul con etiqueta y escandallo.

* * *

Dieciséis telediaros de segunda mano listos para ser usados.

* * *

Alfredo Landa en taca-taca disfrazado de vecino del quinto.

ALBERTINA

NO HAY PORQUE PREOCUPARSE,



SI SOBE EL PAN...



COMEREMOS CARNE

